

平成30年
10/28

第59回ライシャワー杯中学生英語スピーチコンテスト優勝おめでとう!

伝統ある英語スピーチコンテストの暗唱の部で、昭和中3年・尾上悟嗣さんが優勝しました。当日気をつけたことは「緊張をほぐし、感情を込めてスピーチすること」。後輩へ向け「スピーチの練習をすると発音の練習にもなるし緊張に慣れることもできるので、ぜひ機会があったらやってみてください」とのメッセージ。

後日総社市長を表敬訪問し、市長から「優勝は総社市の誇りであること、今後も海外留学など高い目標を持って活躍してほしいこと、最後は昭和へ帰ってきてほしいこと」など、お祝いと激励のお言葉をいただきました。



市長表敬訪問で固い握手の激励

平成30年
11/28

Merry Christmas & Happy new year

オーストラリアのマルバン・バリー小学校から維新小にクリスマスカードが届きました。一人一人の宛名入りで、もらった子どもたちはとても喜び返事のお手紙を書きました。マルバン・バリーの友達が自分たちと同じ時間を過ごしていることが実感できますね。



Merry Christmas!
Happy New Year!

五星学園だより Itsutsuboshi Gakuen News VOL.10

2019年3月5日発行

英語でつながる伝えあう

～今年の英語特区の取組の紹介～ 楽しさと充実感にあふれています

伝わるって楽しいね

昭和小の2年生が維新小へやってきました。合同英語学習の日、五星学園のALTのポール先生、レジーン先生、アニー先生がテンポよく授業を進めていき、子どもたちの集中力がどんどん高まります。
「What do you want…?」「I want…」
クリスマスには何がほしいのかを紹介し合った後、子どもたちは目隠しをしてツリーを作っていますが、なかなかうまく付けられません。
「move to the left もっと左だよ。…もっと下だよ」
アクティビティを通して子どもたちは、どんどん仲良くなっています。言葉と気持ちが通じ合うことがとても嬉しいようで、見送りのときには思わず「See you また来てねー」と大声で叫んでいました。

目隠しをしてツリーを作る

サンタさんからお話

平成30年
9/10/12

楽しかった英語村

今年も山田幼稚園児と一緒にバスに乗り、岡山県立大学の英語村へ行きました。9月にはスライムを作り、色を英語で言ったり、感触を味わったりしました。また、11月には秋の自然を感じながら大学内を散歩し、大きなドングリを見付け「Big」と喜んで拾ったり、葉っぱの色の違いに気付き「Yellow」「こっちはRedに見えるよ」と言葉を交わしたりしながら楽しみました。この経験は自分から相手にかかわっていこうとする力につながっていくと感じました。



総社市海外ホームステイ（オーストラリア）

本年度のオーストラリア海外研修に昭和中からは3年生2名、2年生4名の計6名が参加。ホームステイをしながら姉妹校メルトン・セカンダリー・カレッジに通い、スクールバディーと授業と一緒に受けたり、日本語の授業のサポートに入りました。また、近くの小学校を訪問し、お兄さん、お姉さんとして日本の文化や風習を英語で懸命に伝えました。慣れない文化や生活習慣を超えて、十分なコミュニケーションが取れない不安の中、頑張った2週間。メルボルンでもシドニーでも現地の人々と触れ合うことを通して多くの知見を得、更に英語や外国語を学ぶ意欲につながっています。

日本語を教える昭和中生徒

みんな笑顔で集合写真

GTが入ったグループワーク

給食を食べながら英語で交流に挑戦

平成30年
12/10

英語の幼小合同授業 楽しかったよ！

昭和幼稚園（5歳児）と昭和小1年生の「合同英語活動」では、レジーン先生と一緒に英語の歌を歌ったり、英語を使ったゲームを楽しんだりしました。5歳児は行く前、楽しみな反面、「長い時間勉強できるかな？」「難しかったらどうしよう？」とドキドキする子どももいました。

行ってみると小学生が優しくやり方を教えてくれたり、ゲームやリズム遊びもあったりして、「教えてくれたからできたよ」「幼稚園でもゲームをやってみようよ」と楽しい気持ちをいっぱい話していました。小学校に行くことが楽しみになりました！



